

Siegerentwürfe des städtebaulichen Wettbewerbs „Bäumlesweg“ werden vorgestellt

Für die Grundstruktur im ca. 16 ha großen geplanten Baugebiet „Bäumlesweg“ (Weil-Mitte) hat die Gemeinde Weil im Schönbuch einen städtebaulichen Wettbewerb ausgeschrieben. 11 renommierte Städte- und Landschaftsplaner nahmen daran teil.

Die preisgekrönten Entwürfe werden in der dieser Woche zu mehreren Gelegenheiten in der Öffentlichkeit vorgestellt:

1. Am Freitag, 30.11.2018, im Rahmen des Schönbuchfeuers in der Begegnungsstätte der Seniorenwohnanlage Seegärten von 17.00 – 19.00 Uhr
2. Am Samstag, 01.12.2018, von 11.00 – 14.00 Uhr im Turnerheim
3. Am Sonntag, 02.12.2018, von 11.00 – 14.00 Uhr im Turnerheim

Der Vorsitzende der Auswahljury wird bei dem Termin am Freitag, in der Begegnungsstätte der Seniorenwohnanlage, die ausgezeichneten Entwürfe vorstellen. Bei den beiden Terminen im Turnerheim besteht die Möglichkeit, alle eingereichten Entwürfe zu sehen.

Informieren Sie sich aus erster Hand, welche Vorschläge für die Gestaltung des neuen Baugebiets ausgearbeitet wurden und welcher Entwurf die Grundlage für die weiteren Planungen sein wird. Wir freuen uns über ein möglichst großes Interesse.

Ihre Gemeindeverwaltung